## "THOR" - THB Nr. 0204/14



Mein Name ist Thor. Der ist ein bisschen irreführend. Auch wenn es einem schwer fällt zu glauben, aber ich bin eine sehr, sehr schüchterne männliche Breitrandschildkröte. Als größte Schildkröte Europas lebe ich gerne auch in bergigen Regionen und benötige ein entsprechend großes Freigehege.

Auch ich halte eine Winterstarre. Ich verstehe mich ausgezeichnet mit devoten Männchen oder weiblichen Tieren.

Mit dreißig Jahren habe ich so langsam meine pubertäre Phase überwunden und freue mich auf ein neues Zuhause.

Übrigens bin ich eine sehr unkomplizierte und liebe Schildkröte. Mein künftiges Revier darf auch Grasbewuchs (nicht nur) haben, denn das fresse ich ausgesprochen gern.



